
令和 3 年度 8 月分 

 

市民生活・環境関係 

件 名 ベーシックインカムについて 

内 容 
 ベーシックインカムが米国でコロナ禍の不況の為、遂に開始されるそうですが白井

市も先駆けて試験運用されてみては如何でしょうか？ 

回 答 

市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 

 ベーシックインカムが、アメリカなど世界各国で導入実験が行われていることは承

知しており、最近では、日本においても新型コロナウイルス感染症の蔓延による景気

悪化や現金給付などの際に議論されていたものと認識しております。 

 ベーシックインカム導入に当たっては、社会保障制度との調整が必要不可欠です

が、社会保障制度の多くは国が制度化していることから、市独自にベーシックインカ

ムを導入することは現実的ではないため、現在のところ考えておりません。 

（関係課：総務課） 

 


